
		
Notre	club	a	connu	une	saison	2018-2019	très	faste,	un	millésime	exceptionnel,	pour	rappel	:	
• Les	seniors	A	ont	fini	4ème	de	leur	groupe	en	R2	et	en	jouant	le	titre	jusqu’à	l’ultime	rencontre.		

Ils	ont	par	ailleurs	atteint	le	dernier	carré	en	coupe	région	Bretagne,	niveau	jamais	atteint	dans	
l’histoire	du	club	

• Les	 seniors	 B	 ont	 fini	 2ème	 de	 leur	 groupe	 en	 D1	 et	 ont	 gagné	 la	 coupe	 du	 conseil	 général,	
performance	jamais	effectuée	dans	l’histoire	du	club.	

• Les	U15	et	U17	symbolisent	la	réussite	du	secteur	des	jeunes	avec	leurs	accessions	en	région,	de	
vraies	performances	qui	illustrent	la	bonne	santé	du	secteur	des	jeunes.		

• L’école	de	football	continue	son	évolution	avec	le	concours	de	la	structure	éducative.	
	
2019/2020	se	profile	et	doit	nous	permettre	de	consolider,	de	renforcer	nos	bases	pour	assurer	la	
continuité	 de	 notre	 développement	 grâce	 à	 la	 dynamique	 engagée	 depuis	 plusieurs	 saisons.	 Les	
objectifs	 seront	 élevés	 à	 l’image	 de	 nos	 seniors	 pour	 lesquels	 nous	 nourrissons	 	 de	 très	 fortes	
ambitions	aussi	bien	dans	les	différentes	coupes	qu’en	championnat,	sans	oublier	nos	jeunes	dans	
leurs	championnat	respectifs.	De	très	fortes	ambitions	c’est	bien	mais	la	vérité	c’est	sur	le	rectangle	
vert,	tout	cela	reste	fragile		si	tout	le	monde	n’est	pas	mobilisé	sur	TOUTE	LA	SAISON.		
	
De	 nombreux	 indicateurs	 sont	 au	 vert	 mais	 pour	 autant	 il	 ne	 faut	 pas	 se	 relâcher,	 faire	 preuve	
d’humilité,	 continuer	 à	 travailler,	 continuer	 à	 renforcer	 nos	 structures,	 à	 rester	 attentif	 au	 bon	
équilibre	entre	le	plaisir	de	jouer,	le	partage,	la	performance,	notre	vision	éducative	et	citoyenne	du	
projet	avec	un	dispositif	tel	que	le	programme	éducatif	fédéral	auquel	nous	adhérons	pleinement.	
Pour	rappel	Nous	veillons	à	mettre	en	place	des	actions	de	sensibilisation	portant	sur	l’éducation,	la	
santé,	 l’apprentissage	 du	 civisme,	 la	 promotion	 du	 fair-play,	 l’arbitrage,	 l’acceptation	 des	
différences	et	la	protection	de	l’environnement.			
	
L’an	dernier	j’indiquais	que	nous	souhaitions	renforcer	la	structure	«des	éducateurs	»	avec	un	
double	objectif	:	valoriser	la	formation	interne	et	s’ouvrir	encore	plus	vers	l’extérieur	afin	de	
s’enrichir	notamment	avec	des	partages	d’expérience.	Cela	reste	d’actualité	afin	de	permettre	à	
chaque	licencié,	quelque	soit	son	niveau,	de		recevoir	un	enseignement	du	football	adapté	avec	un	
cadre	connu	et	respecté	par	tous	et	pour	tous.	Je	tiens	en	outre	à	préciser	que	l’ADN	du	club	c’est	
le	jeu,	nous	le	revendiquons.	Notre	niveau	d’exigence	va	ainsi	augmenter	afin	de	continuer	notre	
progression	dans	toutes	les	équipes.	
	
Nous	nous	appuierons	 sur	nos	«	forces	vives	»	 à	 savoir	 les	 éducateurs,	 une	équipe,	une	 structure	
éducative,	 des	 acteurs	 essentiels	 dans	 le	 déploiement	 du	 projet	 club.	 Je	 n’oublie	 pas	 les	 joueurs	
mais	aussi	les	joueurs	cadres	qui	doivent	prendre	toute	leur	place,	les	parents	qui	doivent	être	eux	
aussi	 acteurs	 du	 projet	 en	 s’investissant	 dans	 l’accompagnement	 et/ou	 le	 partenariat	 et/ou	
l’encadrement	d’équipe	et/ou	les	manifestations	du	club.		
Un	projet	n’a	de	sens	et	d’avenir	que	s’il	est	partagé,	enrichi	au	fils	des	années	avec	l’ensemble	des	
composantes	du	club.	
	
Florian	RIVIERE,	nouveau	service	civique,	 	prendra	le	relai	 	de	Guillian	et	Corentin	afin	de	rendre	
pérenne	des	actions	visant	à	développer	la	communication,	le	lien	avec	les	parents.		
Corentin	 ROUSSOULIERES	 quand	 à	 lui	 sera	 en	 charge	 de	 l’animation	 de	 nos	 réseaux	 sociaux.	
N’hésitez	 pas	 à	 lui	 transmettre	 vos	 photos	 de	 matchs	 et	 toute	 publication	 sur	 la	 vie	 de	 notre	
association.	
	
Le	 nouveau	 site	 internet	 est	 en	 ligne	 depuis	 un	 an	 et	 je	 tiens	 à	 nouveau	 à	 remercier	 très	
chaleureusement	Gérald	COLLEAUX	qui	en	est	l’auteur.		Ce	site	reste	bien	évidemment	perfectible	
et	 nous	 comptons	 sur	 vous	 afin	 de	 nous	 transmettre	 vos	 remarques	 éventuelles.	 L’adresse	 site	 :	
https://www.espchartres35-foot.bzh/	



Comme	 tous	 les	 ans,	 	 des	 réunions	 d’information	 seront	 organisées	 afin	 que	 les	 parents,	 les	
licenciés	puissent	être	 informés	sur	 le	projet	du	club,	 l’organigramme	sportif,	 l’organisation	de	 la	
saison.		N’hésitez	pas	à	faire	part	de	vos	remarques	éventuelles	lors	de	ces	réunions.		
	
Pour	 conclure	 je	 tiens	à	 remercier	 tous	nos	partenaires,	 l’ensemble	de	nos	bénévoles	qui	bon	an	
mal	an	sont	dévoués	pour	leur	club	ainsi	que	tous	les	licenciés	qui	sont	restés	fidèles.	Bienvenu	à	
tous	les	nouveaux	qui	nous	rejoignent	et	qui	font	désormais	parti	de	la	famille	des	verts	Chartrains.	
Une	communication	sera	d’ailleurs	effectuée	sur	ce	sujet	très	rapidement.		
Merci	à	tous	pour	votre	confiance	et	bonne	saison	2019/2020.	
	
Un	club,	une	famille,	des	passionnés	
	
Sportivement	
Paul	GIRAUD	
Président	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


